

Escrito por

Jueves, 22 de Noviembre de 2012 07:39 - Actualizado Jueves, 22 de Noviembre de 2012 11:20

---



**Ayer se realizó el acto de entrega de las tarjetas de seguridad alimentaria y la bolsa solidaria al tarefero. El mismo fue presidido por el Intendente Lic. Mario Vialely, la Secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce, entre otros funcionarios municipales. En total se entregaron 49 tarjetas sociales.**

El Intendente explicó que estas tarjetas son adjudicadas a nivel nacional, por el Ministerio de Desarrollo Social de la nación. 49 personas recibieron este beneficio. Las tarjetas se entregan a las personas que tienen un riesgo o vulnerabilidad mayor y que no está cubierto con los beneficios como la asignación universal o alguna pensión. El Intendente recalcó a los presentes que la tarjeta debe ser utilizada únicamente para comprar alimentos, ya que los grandes pueden aguantar pero los más chicos no.

También se realizó la entrega de las bolsas al tarefero, que vienen desde el Ministerio de Desarrollo Social de la provincia de Misiones. La bolsa solidaria contiene 14 tipos de alimentos, y se otorga en los meses de inter zafra, la próxima entrega se realizará en febrero de 2013. El Intendente aclaró que el beneficio es únicamente para aquellos que trabajan como tareferos. Si la cantidad de personas que se presentan y acreditan ser tareferos es menor a la cantidad de bolsas de alimentos, las mismas se entregarán a personas que también necesiten esta ayuda.

{phocagallery view=category|categoryid=620|limitstart=0|limitcount=0}